

NOVEDADES

## Otros Cinco Cadáveres en Argentina

BUENOS AIRES. Mar. 12. UPI, AP y AFP.— Cinco nuevas víctimas de la ola de violencia que sacude al país aparecieron en un basurero próximo al autódromo local horas después que extremistas atacaran un puesto policial matando a dos agentes. Entretanto, la presidenta Isabel Perón analizó con ministros y asesores la racha de violencia, y próximamente se anunciarán medidas nuevas para combatir la subversión.

Tres de las víctimas, hombres jóvenes aún no identificados pero que se presume son militantes de izquierda, tenían los ojos vendados y estaban acribillados a balazos. Fueron hallados a hora temprana, debido a un llamado telefónico anónimo. Posteriormente, en el mismo lugar se halló otro cadáver, en parte carbonizado y más tarde un quinto cuerpo flotando en un arroyo que bordea los pajonales.

En otras ocasiones han sido encontrados en el mismo lugar cadáveres maniatados y baleados por la espalda, casi siempre de militantes izquierdistas. La Alianza Anticomunista Argentina (AAA) organización antimarxista, se ha atribuido la mayoría de tales asesinatos.

ULTIMAS NOTICIAS

## Peronista Asesinado; Sexta Víctima en Sólo 24 Horas, en La Plata

BUENOS AIRES, 13 de marzo. (AP) — Unos desconocidos asesinaron hoy a un militante de la Juventud Peronista de izquierda (JP), Carlos R. Ivanovich, la sexta víctima en las últimas 24 horas de la ola de violencia política en el país.

Ivanovich, de 25 años, fue muerto esta madrugada cuando transitaba por una calle de la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur de Buenos Aires.

La policía dijo que fue atacado a tiros por desconocidos que viajaban en un automóvil. Era afiliado a la JP y pariente de Ricardo Achen, secretario general de la Universidad de La Plata asesinado en noviembre pasado.

Entre tanto, la policía identificó hoy a dos de los cinco cadáveres hallados acribillados y con las manos atadas a la espalda en un barrio de esta capital. Se trata de Fabio Márquez y René Moscoso, afiliados al Partido Socialista de los Trabajadores (PST), minoritaria agrupación de izquierda.

El año pasado dos dirigentes y siete afiliados del PST fueron asesinados por la organización terrorista de ultraderecha "Alianza Anticomunista Argentina".

Las otras tres víctimas fueron encontradas ayer a pocos metros de los cadáveres identificados y en similares posiciones, por lo que voceros policiales estiman que también serían militantes izquierdistas.

Con estos seis asesinatos se eleva a 65 el número de víctimas de atentados con móviles políticos en lo que va del año.

El año pasado esa cifra llegó a más de 200 de julio a diciembre. Una buena parte de las muertes se las atribuyó la AAA que suele ser implacable en sus actos.

La AAA apunta sus baterías primordialmente contra peronistas de izquierda y marxistas. Entre sus víctimas más destacadas figuran el ex gobernador de la provincia de Córdoba, Atilio López y el ideólogo izquierdista Silvio Frondizi, hermano del ex presidente Arturo Frondizi.

La ola de violencia también es alimentada por las organizaciones guerrilleras "Montoneros", vinculados con la izquierda peronista, y ejército revolucionario del pueblo (ERP), de ideología trotskista.

En la última semana guerrilleros de alguna o de ambas organizaciones dieron muerte a cinco policías, como parte de una campaña emprendida contra las fuerzas de seguridad.

Por otra parte personal policial dio muerte hoy a tres desconocidos que se resistieron a ser identificados. El hecho ocurrió en la vecina localidad de José León Suárez y las víctimas aún no han sido identificadas.

En la provincia de Córdoba, a 760 kilómetros al norte un policía fue asesinado este mediodía por dos desconocidos que lo atacaron cuando descendía de un ómnibus, dijeron fuentes oficiales.

El agente muerto fue identificado como Francisco Soria, de 56 años, con 19 de servicios en la repartición provincial.